



BIENVENUE À DAGLAN

1 Fontaine Sainte-Marie

FR : Source sacrée depuis l'Antiquité, cette fontaine raconte dix siècles de croyances et de vie quotidienne.

EN : *A sacred spring since ancient times, the fountain echoes centuries of faith and daily life.*

3 Ancien Presbytère

FR : Offert au curé en 1809, ce presbytère est devenu un lieu de culture et de mémoire villageoise.

EN : *Donated to the priest in 1809, the former presbytery now hosts culture and community memory.*

5 Hôtel Particulier Revaugier

FR : Demeure bourgeoise du XVI^e siècle, elle expose dans ses pierres la rivalité des grandes familles de Daglan.

EN : *This 16th-century townhouse reveals, in its stones, the rivalries of Daglan's noble families.*

7 Ancienne Gare

FR : Vestige du petit train rural de 1912, la gare de Daglan garde le souvenir d'une épopée ferroviaire.

EN : *Remnant of the 1912 rural railway, Daglan's station preserves the memory of a vanished journey.*

2 Église Saint-Martin

FR : Église romane du XI^e siècle, elle mêle foi, histoire et renaissance après les guerres et les siècles.

EN : *This 11th-century Romanesque church blends faith, history, and rebirth through the ages.*

4 Mairie-Château de Daglan

FR : Ancien logis noble devenu mairie, ce château incarne la continuité du pouvoir à travers les siècles.

EN : *Once a noble residence, now the town hall, this château reflects centuries of evolving authority.*

6 Parc du Céou

FR : Ce parc paisible en bord de rivière invite à la détente entre pelouses, peupliers et eau fraîche du Céou.

EN : This peaceful riverside park offers relaxation among lawns, poplars, and the cool waters of the Céou.



Promenade Niveau Moyen 1km - 20 minutes

À pied

- A Parking Daglan
- B Jardin du Céou
- C Mairie/Château de Daglan
- D Fontaine Sainte Marie
- E Église Saint-Martin
- F Ancien Presbytère
- G Hôtel Particulier
- H Ancienne gare tramway
- I Parking Daglan

i Soyez toujours prudent et prévoyant lors d'une randonnée. Périgord Access et l'auteur de cette fiche ne pourront pas être tenus responsables en cas d'accident survenu sur ce circuit.

i "Always be cautious and prepared when hiking. Périgord Access and the author of this guide cannot be held responsible for any accidents occurring on this trail."

Lieux Pratiques

- ⌘ Aire de pique nique
- P Parking Daglan



Castelnaud



Fond de carte : © OpenStreetMap contributors – Licence ODbL

Français :

Bienvenue à Daglan, perle du Périgord Noir, nichée au creux de la vallée du Céou. Ici, l'histoire médiévale dialogue avec la nature, les ruelles fleurissent, les pierres racontent, et le temps s'écoule avec douceur. Flânez, explorez, respirez : Daglan vous ouvre ses portes avec simplicité et authenticité.



English:

Welcome to Daglan, a hidden gem of the Périgord Noir, nestled in the Céou Valley. Here, medieval heritage meets nature, flower-lined streets charm the eye, and time flows gently. Wander, explore, and breathe in the calm—Daglan welcomes you with warmth and authenticity.

PERIGORD ACCESS